ESPAE PRESENTÓ LOS RESULTADOS DEL GEM

La Espae Graduate School of Management de la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol) dio a conocer los resultados del Global Entrepreneurship Monitor (GEM) Ecuador 2010, que mide las percepciones del emprendimiento y el clima de negocios en el país. Dicho acto se realizó en el Auditorio de la



Espae. María Elizabeth Arteaga, profesora de Espae y coautora del GEM; Virginia Lasio, directora de Espae y del Proyecto GEM Ecuador, y Guido Caicedo, profesor de Espae y coautor del GEM, posaron para la foto oficial.